

Silvretta in Vorarlberg und Paznauntal in Tirol - 1 Tag

Herrliche Gebirgslandschaften

Ihr Reiseverlauf:

Die Silvretta ist mit ihrem klingenden Namen einer der berühmtesten Gebirgszüge der Ostalpen. Im Sommer erfreuen sich Gäste aus der ganzen Welt der guten Luft. Sie reisen über Wangen und Bregenz nach Partenen im Montafon (1.584 m). Von dort führt die Silvretta-Hochalpenstraße in 34 Kehren über die auf 2.032 m hoch gelegene Bielerhöhe (Mautstraße) bis nach Galtür (1.584 m) im Paznauntal. Die Bielerhöhe, am Scheitelpunkt der Silvretta-Hochalpenstraße, ist ein beliebter Ausgangspunkt zahlreicher Wanderungen und Touren. Das Silvretta-Haus, der Berggasthof Piz Buin und das Madlenerhaus laden zum Verweilen ein. Zwischen dem Montafon und dem Paznauntal werden Sie mit einem traumhaften Panoramablick auf den in die herrliche Hochgebirgslandschaft eingebetteten Silvrettasee belohnt. Die Rückreise führt über Landeck, Reutte und Kempten nach Esslingen.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus

zubuchbare Optionen / Ermäßigungen:

Kinder bis 12 Jahre	25 €
---------------------	------

Termine & Preise:

29.06.2019 - 29.06.2019 - Tagesfahrt

Preis pro Person	51 €
------------------	------

